

■ Se estima que cada partido genere entre US\$ 15 millones y US\$ 20 millones. Brasil es el equipo con los jugadores más valorados y Vinicius Junior es el futbolista más caro del certamen.

**DFSUD**  
 TU LUGAR EN AMÉRICA Y SUS NEGOCIOS

POR J. ANTONIO ALBURQUERQUE

Este jueves, en el MercedesBenz Stadium de la ciudad de Atlanta Estados Unidos, se dio el pitazo inicial de la Copa América 2024, el histórico certamen futbolístico y una de las vitrinas -junto al Mundial- más importantes para los jugadores.

Con el encuentro entre Canadá y Argentina -defensora del título y actual campeona del mundo-, el país dio paso a uno de los meses más activos para el turismo, la gastronomía y la economía.

#### Las ganancias

Los organizadores de la cita estiman que el evento generará entre US\$ 500 millones y US\$ 600 millones para la economía local, ante la llegada de cerca de 2,5 millones de turistas desde antes de la competencia y durante todo el mes.

El impacto económico se dividirá entre las 14 ciudades que albergarán al menos un partido, destacando Las Vegas, Nueva York, Kansas, Atlanta y, sobre todo, Orlando y Miami, siendo esta última la anfitriona



Argentina, campeona del mundo, inauguró la competencia con un partido frente a Canadá.

# Copa América 2024 en cifras: hasta US\$ 600 millones adicionales ingresarán a la economía estadounidense

**US\$ 72 MILLONES**  
 SE REPARTIRÁN EN ESTA CITA.

selección de Brasil -valorada en 1.270 millones de euros (US\$ 1.390 millones)- es la que tiene el monto más alto entre sus 26 jugadores convocados. De ellos destacan los cotizados Vinicius Jr. (tasado en 180 millones de euros), Rodrygo y Bruno Guimaraes.

Por sí solo, Vinicius es más costoso que todo el equipo de ocho selecciones participantes, entre ellas Chile, Venezuela y Perú.

En segundo lugar se encuentra Argentina, cuya plantilla suma 805 millones de euros, y el top 10 de la lista la completan Uruguay (480 millones de euros), EEUU (345 millones), Colombia (282 millones), Ecuador (225 millones), México (204 millones), Canadá (181 millones), Paraguay (134 millones) y Jamaica (94 millones).

#### Los premios

Los premios en metálico serán casi tres veces más que la última edición del torneo que se realizó en Brasil. En aquella oportunidad se repartieron US\$ 19,5 millones, y para este año, serán US\$ 72 millones.

Así, cada agrupación se llevará US\$ 2 millones solo por el hecho de asistir, mientras que el premio para el campeón será de US\$ 16 millones. Argentina, cuando ganó en 2021, se llevó US\$ 10 millones. **Lee más en DFSUD.com.**

de la final.

En total se jugarán 32 partidos, de los que se espera que en promedio generen entre US\$ 15 millones y US\$ 20 millones por cada encuentro.

#### Las selecciones más valiosas

El valor de las plantillas de cada selección no determina el ganador del torneo; sin embargo, es un in-

dicador de las ventajas que pueden tener los distintos equipos.

De acuerdo con Transfermarkt, sitio especializado en estadísticas y tasaciones de jugadores, la